

Herrn Ortsbürgermeister
Bernd Zimmermann
Ortsgemeindeverwaltung
Schulstrasse 15

67166 Otterstadt

**Verbandsgemeindeverwaltung
Rheinauen**

Außenstelle:
Rathaus Otterstadt

Eingang 24. Juni 2020

Fraktionssprecher:

Lothar Ritthaler
Reiherstraße 1
67166 Otterstadt

Telefon: 06232 / 640355
Mobil: 0172 610 0806

Mail: fraktion@cdu-otterstadt.de

23. Juni 2020

Antrag zur Durchführung eines Bürgerentscheides zu Pionierquartier Speyer (PQS)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Zimmermann,
sehr geehrter Herr Erster Beigeordneter Zimmer,

die CDU-Fraktion beantragt die Durchführung eines Bürgerentscheides gem. § 17a Gemeindeordnung Rheinland-Pfalz zum Thema „Soll sich die Gemeinde Otterstadt an einem interkommunalen Gewerbegebiet mit der Stadt Speyer beteiligen?“

In der Stadtratssitzung vom 18. Juni 2020 beschloss der Rat der Stadt Speyer die Bewerbung um die Landesgartenschau im Jahre 2026. Die Schau soll auf einer Fläche von 16 Hektar Kern- und 15 Hektar Optionsfläche durchgeführt werden.

Ein Teil der benötigten Fläche liegt auf Otterstadter Gemarkung. Zur Durchführung der Schau und Entwicklung der Fläche soll ein „interkommunales Gewerbegebiet“ gemeinsam mit Speyer gegründet werden. Die Speyerer und Otterstadter Flächen werden an dieses Gebiet „Pionier Quartier Speyer & Otterstadt“ übertragen. Der Bürgerentscheid soll die Frage beantworten ob diese Organisationsform die Zustimmung der Einwohner findet.

Wie in § 17a, Abs. 6 heißt es „Wird ein Bürgerentscheid durchgeführt, müssen den Bürgern zuvor die von den Gemeindeorganen und von den Vertretungsberechtigten des Bürgerbegehrens jeweils vertretenen Auffassungen in der Form einer öffentlichen Bekanntmachung dargelegt werden.“

Vor der Durchführung des Entscheides und nach Beantwortung grundlegender Fragen durch die Stadtverwaltung Speyer sollte möglichst eine Einwohnerversammlung durchgeführt werden. Die hieraus gewonnenen Erkenntnisse sollen den Einwohnern in geeigneter Form „Brief, Veröffentlichung im Amtsblatt, Presseinformationen“ vor dem Urnengang zur Kenntnis gebracht werden.

Mit freundlichen Grüßen für die CDU – Fraktion


Lothar Ritthaler